

Juin 2022

Titre : 2e session du CCC

Date : 28 juin

Le 28 juin dernier s'est tenu la 2ème session du CCC (Comité Conjoint de Coordination) dans la ville de Kinshasa pour l'ensemble du projet JICA. Avec la reprise des déplacements des experts japonais à partir d'août 2021, c'était l'occasion de favoriser la redynamisation des activités. Y ont participé M. Kurimoto du siège de la JICA au Japon, M. Murakami, représentant résident du bureau de la JICA en République Démocratique du Congo, Mme Matsue, experte en planification et M. Cedric de la JICA. M. Benjamin TOIRAMBE BAMONINGA, Président du CCC et Secrétaire Général au Ministère de l'Environnement et du Développement Durable, a ouvert la séance.

Les membres du projet ont passé en revue la structure et la vue d'ensemble des deux piliers du projet : 1) SNSF (Système National de Surveillance des Forêts) et 2) PIREDD Kwilu (Programme intégré REDD+ dans la province du Kwilu). La structure et les grandes lignes de ces deux piliers du projet ont été examinées. En ce qui concerne 1), la structure et les grandes lignes du MEDD (Ministère de l'Environnement et du Développement Durable), de la DDD (Direction du Développement Durable), et de la DIAF (Direction des Inventaires et Aménagement Forestiers) ont été passées en revue, et en ce qui concerne 2), les membres du projet et le Coordinateur d'Environnement de la province du Kwilu ont répondu aux questions et suggestions des participants. En particulier, il a été suggéré que des formations et des activités sur le SNSF soient menées dans la province du Kwilu afin de relier le NFMS au niveau national avec les activités REDD+ au niveau provincial dans le futur, ce qui a conduit à un échange de vues animé.

Sur la base des résultats de la deuxième session du CCC, on envisagera également les liens futurs entre le SNSF et le PIREDD, ainsi que le soutien plus accentué au renforcement des capacités et au développement organisationnel du gouvernement provincial du Kwilu à cet effet.

	
<p>Allocution d'ouverture du Secrétaire Général du MEDD (remerciant le Représentant Résident du bureau de la JICA pour sa coopération).</p>	<p>séance de questions-réponses sur la présentation de la DIAF</p>